
西岡　まずは、蟹江社長が起業されるま

での歩みからお聞かせ頂けますか？

蟹江　私の父親は、動物病院を対象とし

た医療機器の販売事業を手掛けているん

です。そのため、学業修了後は、自然と

父親の会社に就職しました。その後、私

自身のキャリアアップを考えて、同業他

社で経験を積むことにしたんです。その

中で、次第に独立したいという思いが強

くなりまして。そんな折、父親が体調を

一時的に崩してしまったため、私が起業

すれば父親を支えられる立場になれると

考え、当社を立ち上げたんです。

西岡　起業当初はいかがでしたか？

蟹江　独立に際して多くのメーカー様が

協力してくれましたし、一緒にやろうと

言ってくれる仲間にも恵まれたため、こ

こまで成長させることができました。私

だけではうまくいかなかったでしょうか

ら、支えてくださった方々には本当に感

謝しています。

西岡　社長がそうして謙虚で誠実な方で

いらっしゃるからこそ、多くの方との良

縁に恵まれたのでしょうね。では、具体

的にどのような事業を手掛けていらっ

しゃるのかお聞かせください。

蟹江　当社が主に手掛けているのは、動

物病院へ向けた電気メスやエコーといっ

た医療機器から、カルテや注射器などの

医療材料までの販売事業です。医療機器、

医療材料を手掛ける多くのメーカー様の

商品を数千点取り揃えております。

西岡　数千点もあるなんてすごいです

ね！全ての商品の特徴を把握するだけで

も、かなり骨が折れそうです。

蟹江　常に最新の知識を身に付けた上で

お客様へ商品をご案内するために、学会

に参加したり、書籍を読んだりといった

勉強は欠かしません。

　また、動物病院は内科や外科、産科の

ように診療ごとに分かれていないところ

がほとんど。一つの動物病院であらゆる

治療に対応しなければならないため、多

数の医療機器や材料が必要なんです。そ

こで私は、それぞれの動物病院にとって

最適な医療機器や医療材料を提案するた

めに、お客様とは綿密なコミュニケー

ションを取ることを心掛けています。

西岡　それはとても大切なことだと思い

ます。では、今後の展望についてはいか

がでしょうか？

蟹江　現在は、既存のお客様を大切にし

ながら動物病院の開業を考えている方の

サポートに注力しています。具体的には、

各分野ごとの専門家を紹介し、より良い

病院づくりを先生と一緒に考えていきま

す。私を支えてくださっている方への恩

返しとなるよう、たくさんの動物病院を

繁栄させることができたら幸いですね。

西岡　頼もしいお言葉です。御社のさら

なる飛躍を私も楽しみにしています！

蟹江　将来的には、医療機器を展示して、

使用方法などを学んで頂けるショールー

ムもつくりたいですね。そうして会社と

して成長し続けていきたいと思います。
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蟹江 謙介
医療機器などを動物病院へ提供する事業を手掛ける父親
の背中を見て育つ。学業修了後、自身も家業へ従事する
ことに。その後、見聞を広げるために同業他社へ転職。
経験を積み、知識を増やすうちに独立を志すようになり、

（株）カインドを設立。
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最適な医療機器・材料を提供
動物病院を力強く支える企業

「お客様から感謝のお言葉を頂ける瞬間が何よ
り嬉しい」と笑顔でお話ししていた蟹江社長。
普段から周囲への感謝を忘れない方だからこ
そ、たくさんの方から評価されるのでしょう
ね。図抜けた医療機器の知識を駆使して、動
物医療に関わる全ての方をこれからもサポー
トし続けていってください。
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